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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Penerapan Shalat Dhuha 

Terhadap Pembentukan Karakter Peserta Didik Kelas VII MTsN 7 

Tulungagung” ini ditulis oleh Ratna Putri Pratami, NIM 12201193294, 

program studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu 

Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, pembimbing Dr. H. Asrop Safi’i M.Ag. 

Kata Kunci : Pengaruh, Shalat Dhuha, Karakter, Kejujuran, Sikap 

Religius, Kedisiplinan  

Penelitian ini membahas tentang bagaimana pengaruh 

penerapan shalat dhuha terhadap pembentukan karakter peserta didik 

yang terdiri dari kejujuran, sikap religius, dan kedisiplinan peserta 

didik kelas VII MTsN 7 Tulungagung. Penelitian ini dilatar belakangi 

bahwa pendidikan bukan hanya difokuskan pada aspek akademik saja, 

tetapi juga menekankan pada nilai-nilai pembentukan karakter melalui 

kegiatan keagamaan shalat dhuha 

Adapun tujuan penelitian ini adalah : (1) untuk mengetahui 

pengaruh penerapan shalat dhuha terhadap kejujuran peserta didik 

kelas VII MTsN 7 Tulungagung, (2) untuk mengetahui pengaruh 

penerapan shalat dhuha terhadap sikap religius peserta didik kelas VII 

MTsN 7 Tulungagung, (3) untuk mengetahui pengaruh penerapan 

shalat dhuha terhadap kedisiplinan peserta didik kelas VII MTsN 7 

Tulungagung. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan 

jenis penelitian korelatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh 

kelas VII MTsN 7 Tulungagung yang berjumlah 302 peserta didik. 

Sedangkan sampel yang digunakan adalah kelas VII A sampai kelas 

VII H yang setiap kelas diambil dengan jumlah yang sama atau 

proporsional antara 21 atau 22 peserta didik. Teknik pengumpulan data 

dalam penelitian ini adalah angket dan dokumentasi. Data penelitian ini 

diambil dari angket shalat dhuha dan angket pembentukan karakter 

yang terdiri dari kejujuran, sikap religius, dan kedisiplinan yang 

kemudian dianalisis menggunakan uji regresi linear yaitu uji f. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Ada pengaruh 

penerapan shalat dhuha berjamaah terhadap kejujuran peserta didik 

kelas VII MTsN 7 Tulungagung dengan nilai sig. Regression yaitu 

0,000 < 0,05. (2) Ada pengaruh penerapan shalat dhuha terhadap sikap 

religius peserta didik kelas VII MTsN 7 Tulungagung dengan nilai sig. 

Regression sebesar 0,000 < 0,05. (3) Ada pengaruh Penerapan shalat 

dhuha terhadap kedisiplinan peserta didik kelas VII MTsN 7 

Tulungagung dengan nilai sig. Regression sebesar 0,000 < 0,05.  
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ABSTRACT 

The thesis with the title "The Effect of Implementing Dhuha Prayers on the 

Character Formation of Class VII Students at MTsN 7 Tulungagung" was written 

by Ratna Putri Pratami, NIM 12201193294, Islamic Religious Education study 

program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah State 

Islamic University Tulungagung, supervisor H. Asrop Safi'i M.Ag. 

Keywords: Influence, Duha Prayer, Character, Honesty, Religious Attitude, 

Discipline 

This research discusses the influence of the implementation of the dhuha 

prayer on the formation of students' character consisting of honesty, religious 

attitudes and discipline in class VII MTsN 7 Tulungagung students. This research 

is motivated by the fact that education is not only focused on academic aspects, but 

also emphasizes the values of character formation through the religious activity of 

Duha prayer. 

The aims of this research are: (1) to determine the effect of implementing 

the dhuha prayer on the honesty of class VII students at MTsN 7 Tulungagung, (2) 

to determine the effect of implementing the dhuha prayer on the religious attitudes 

of class VII students at MTsN 7 Tulungagung, (3) to find out The influence of 

implementing Duha prayers on the discipline of class VII students at MTsN 7 

Tulungagung. 

This research uses a quantitative approach with a correlative type of 

research. The population in this study was all class VII MTsN 7 Tulungagung, 

totaling 302 students. Meanwhile, the sample used was class VII A to class VII H, 

each class was taken with the same or proportional number of 21 or 22 students. 

Data collection techniques in this research are questionnaires and documentation. 

This research data was taken from the dhuha prayer questionnaire and the character 

formation questionnaire consisting of honesty, religious attitudes and discipline 

which were then analyzed using a linear regression test, namely the f test. 

The results of this research show that: (1) There is an influence of 

implementing dhuha prayers in congregation on the honesty of class VII students at 

MTsN 7 Tulungagung with a value of sig. Regression is 0.000 < 0.05. (2) There is 

an influence of implementing the dhuha prayer on the religious attitudes of class 

VII students at MTsN 7 Tulungagung with a value of sig. Regression is 0.000 < 

0.05. (3) There is an influence of the implementation of the dhuha prayer on the 

discipline of class VII MTsN 7 Tulungagung students with a value of sig. 

Regression is 0.000 < 0.05. 
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 خلاصة

الأطروحة بعنوان "تأثير تنفيذ صلاة الضحى على تكوين شخصية 

يتولونج أجونج " كتبها راتنا  ٧طلاب الصف السابع بالمدرسة السنوية نيجير 

، برنامج دراسة التربية الدينية ۱۲۲۰۱۱۹۳۲۹٤براتامي، نيم بوتري 

 الإسلامية  الإسلامية، كلية التربية وتدريب المعلمين، سيد علي جامعة رحمة الله

 الحكومية تولونج أجونج، المشرف د. ح.أسروب صافي م.ج. 

الكلمات المفتاحية: التأثير، صلاة الضحى، الشخصية، الصدق، الموقف الديني، 

 ضباطالان

يناقش هذا البحث تأثير تنفيذ صلاة الضحى على تكوين شخصية الطلاب 

ب الصف السابع المكونة من الصدق والمواقف الدينية والانضباط لدى طلا

يتولونج أجونج. ويحفز هذا البحث أن التعليم لا يركز    ٧بالمدرسة السنوية نيجير  

تكوين الشخصية من خلال    ية، بل يؤكد أيضًا على قيم فقط على الجوانب الأكاديم

 النشاط الديني لصلاة الضحى.

( تحديد تأثير تنفيذ صلاة الضحى على صدق  ۱أهداف هذا البحث هي: )

( تحديد ۲يتولونج أجونج ، ) ٧صف السابع بالمدرسة السنوية نيجير طلاب ال

نفيذ صلاة الضحى على المواقف الدينية للصف السابع. طلاب مدرسة تأثير ت

( لمعرفة تأثير أداء صلاة الضحى ۳يتولونج أجونج )  ٧لسنوية نيجير  بالمدرسة ا

 لونج أجونج. يتو ٧على انضباط طلاب الصف السابع بالمدرسة السنوية نيجير 

يستخدم هذا البحث منهجًا كمياً مع نوع بحث مترابط. كان مجتمع 

جير الدراسة في هذه الدراسة هو جميع طلاب الصف السابع بالمدرسة السنوية ني

طالباً. وفي الوقت نفسه، كانت العينة  302يتولونج أجونج ، بإجمالي  ٧

وتم أخذ كل فصل بنفس   المستخدمة هي من الصف السابع أ إلى الصف السابع ح، 

طالباً. تقنيات جمع البيانات في هذا   ۲۲أو  ۲۱العدد أو العدد المتناسب وهو 

هذا البحث من استبيان صلاة  ثائق. تم أخذ بيانات البحث هي الاستبيانات والو

الضحى واستبيان تكوين الشخصية المكون من الصدق والمواقف الدينية  

ذلك باستخدام اختبار الانحدار الخطي وهو   والانضباط والتي تم تحليلها بعد

 اختبار ڧ.

( هناك تأثير لأداء صلاة الضحى في  ۱تظهر نتائج هذا البحث ما يلي: )

يتولونج  ٧ف السابع بالمدرسة السنوية نيجير الجماعة على صدق طلاب الص

( يوجد تأثير لتنفيذ صلاة ۲. )۰,۰۵> ۰,۰۰۰أجونج بقيمة سيج. الانحدار هو 

لى الاتجاهات الدينية لطلاب الصف السابع بالمدرسة السنوية نيجير الضحى ع

يوجد تأثير  (۳.  )۰,۰۵>  ۰,۰۰۰يتولونج أجونج بقيمة سيج. الانحدار هو  ٧

لاة الضحى على انضباط طلاب الصف السابع بالمدرسة السنوية نيجير لتنفيذ ص

 . ۰,۰۵> ۰,۰۰۰يتولونج أجونج بقيمة سيج. الانحدار هو  ٧

 


